## **Tout Genou Fléchira**

Et étant trouvé en apparence comme un homme, Il s'est abaissé étant devenu obéissant jusqu'à la mort, même à la mort de la croix. C'est pourquoi aussi Dieu l'a souverainement élevé et lui a donné le nom qui est au-dessus de tout nom, afin qu'au nom de Jésus tout genou fléchisse, de ceux qui sont dans les cieux, et de ceux qui sont sur la terre, et de ceux qui sont sous la terre, et que tout la langue confesse que Jésus-Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père (Philippiens 2:8-11).

Je me souviens avoir écouté il y a de nombreuses années une « Pensée du jour » sur BBC Radio 4 à propos de la mort de l'un de nos premiers monarques. Sa famille était présente à la mort du roi. Son fils, qui se tenait au chevet de son père, était maintenant le roi. Sa mère s'approcha de lui, lui prit la main et commença à s'agenouiller. Son fils était gêné et a essayé d'empêcher sa mère de s'agenouiller. Mais elle lui dit : « Je veux être la première personne du royaume à s'agenouiller devant mon roi ». En tant que chrétiens, nous devrions volontairement commencer ce jour de Noël et tous les autres jours de l'année en nous prosternant en adoration devant notre Sauveur.

Dans Philippiens chapitre 2, l'apôtre Paul écrit que toute la création se prosterne devant Jésus comme Seigneur. Mais, d'abord, il écrit que Jésus s'est abaissé lui-même. Il est descendu du ciel. Au cours des derniers jours, nous avons réfléchi à l'incarnation du Fils de Dieu, que les anges adoraient. Nous nous sommes de nouveau arrêtés pour considérer le jour où Marie « a enfanté son Fils premier-né, l'a emmailloté de langes et l'a couché dans une crèche, car il n'y avait pas de place pour eux dans l'hôtellerie » (Luc 2:7). Le jour où Joseph l'a appelé Jésus, le Sauveur. Il est allé en tant que réfugié en Égypte alors qu'il était enfant. Jésus a grandi à Nazareth en étant soumis à Joseph et Marie (Luc 2:52, 4:16). Il était connu comme « le fils du charpentier » (Matthieu 13:55). Le Fils de Dieu est descendu pour prendre la forme d'un esclave et, en tant que tel, a lavé les pieds des disciples dans Jean 13:5. Il est descendu pour devenir un homme, connaissant la faim, l'épuisement, le chagrin et la douleur. Il est descendu au Calvaire pour mourir par amour pour nous. « 'Tout est accompli!' Et, ayant baissé la tête, il rendit l'esprit » (Jean 19:30). Et il est descendu pour glorifier le Père: « Père, 'entre tes mains je remets mon esprit' » (Luc 23:46).

Les soldats se sont agenouillés devant le Seigneur en signe de moquerie (Matthieu 27:29). Personne ne s'est prosterné au Calvaire. Le monde ne prosterne pas devant Christ; même au sein de la chrétienté, le Seigneur n'est pas universellement donné la première place, et sa personne et son œuvre sont diminuées. Au lieu de cela, les gens se tournent vers les politiciens, le pouvoir, le matérialisme, la religion, le sport et le divertissement. Ce sont les choses qui peuvent gouverner la vie des gens.

Mais à la naissance du Christ, les anges ont déclaré sa grandeur, les bergers ont glorifié et loué le Sauveur (Luc 2), et les mages « se sont prosternés et l'ont adoré » (Matthieu 2:11). Ils ont été les premiers genoux à fléchir, les premières voix à reconnaître la grandeur du Christ. Au cours des siècles, l'amour de Dieu a ouvert d'innombrables cœurs. Certains étaient prêts à être ouverts, comme Lydie. D'autres ont été ouverts par des tremblements de terre, comme le geôlier de Philippes. Alors aujourd'hui, nous nous souvenons et nous nous prosternons dans l'adoration du Sauveur qui est mort pour nous, le Sauveur glorifié qui vit pour nous. Le puissant Sauveur qui reviendra pour nous (1 Corinthiens 11:26). Dieu a déjà hautement exalté Son Fils. Notre Seigneur et Sauveur a déjà le nom audessus de tout nom, Jésus. Nous attendons le jour où tout genou fléchira, et toute langue confessera que Jésus-Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père. Passez un jour de Noël béni.

Gordon D Kell